



28.06.2022

Gewalt gegen Lehrerinnen und Lehrer an Bottroper Schulen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,

einem WAZ-Artikel vom 24.06.2022 können wir entnehmen, dass es auf der Gesamtschule Osterfeld in Oberhausen immer wieder zu Gewalttaten kommt. Es ist die größte Schule in Oberhausen mit über 1400 Schülerinnen und Schülern. Allein in diesem Jahr wurden 27 Anzeigen wegen Körperverletzung, Beschimpfung und Bedrohung bei der Polizei gestellt, welche sich dort zugetragen haben. Der schlimmste bisher bekannte Vorfall, war der körperliche Angriff eines 13-jährigen Schülers gegen seine 38-jährige Lehrerin am 18. Mai 2022. Sie trug eine Beule am Kopf davon und einen Bluterguss am Arm.¹

In diesem Zusammenhang fragen wir von der AfD-Fraktion an:

1. In welcher Höhe lassen sich gleichartige Vorfälle an Schulen in Bottrop beziffern, welche anschließend auch zur Anzeige bei der Polizei gebracht wurden? Bitte für alle Grundschulen und weiterführenden Schulen in Bottrop auflisten.
2. In welcher Höhe lassen sich Vorfälle dieser Art beziffern, welche nicht bei der Polizei zur Anzeige gebracht wurden? Auch diese bitte für alle Grundschulen und weiterführenden Schulen in Bottrop auflisten.
3. Wie viele aller gestellten Anzeigen, welche bei der Polizei erfasst wurden, sind im Nachhinein zurückgezogen worden, möglicherweise durch Einwirken der jeweiligen Schule den Eltern gegenüber? Diese bitte ebenfalls für Alle Grundschulen und weiterführenden Schulen in Bottrop auflisten.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Engels
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop

¹ <https://www.waz.de/staedte/oberhausen/gewalt-an-schulen-in-oberhausen-problem-groesser-als-bekannt-id235710431.html>